

学校だより

NO 19

令和4年12月23日発行



倉中だより

伊勢市立倉田山中学校
伊勢市神田久志本町1645-2
校長 金森晃生
電話 22-9415
FAX 22-2198
E-mail
kuratayama@jr.ise-mie.ed.jp

学校教育目標 「心やさしく、思いやりの心を持ち、たくましく、知性豊かな倉田山中生徒の育成」

明日から13日間の冬休み 今年の振り返りと新年の目標！

今年も、まもなく終わり、新しい年を迎えようとしています。世界では、ロシアがウクライナに侵攻するという、第2次世界大戦以来の大きな被害が出ています。また、コロナ禍の日本でもいろいろなことがありました。ここ毎年、自然災害が起こっています。大雨、台風、大雪など、気候に関する被害。また、地震もあります。可能な限り、事前の備えを行い、みんなで協力していくことが必要だと感じます。また、人の命が奪われる事件も起きています。このような事件の報道を知るたびに、心が痛みます。他人を誹謗・中傷する行為も、たくさんあるのではないかと思います。もっと、みんなが安心して、安全に生活できるよう「思いやりの心」が持てれば、このような事件はなくなるのだろうと私は思っています。

明るい出来事もたくさんありました。スポーツの世界では、大谷翔平さんがMLBで昨年に続き数々の記録を打ち立て、大活躍しました。サッカーW杯では日本代表として、チームの力を発揮してくれました。その多大な努力を感じ、私に大きな感動を与えてくれました。また、藤井聡太さんは、将棋の世界で、多くの記録を達成しています。みなさんも、これから自分の夢や希望に向かって努力してください。応援しています。

今年も新型コロナウイルスの影響を受けた1年でした。休校こそありませんでしたが、マスクを着用するなど感染症予防対策を続ける中でも、三重県では、新規感染者が少なくなったり、急激に増えたりと、世界でも今は、新規感染者は増加傾向にあります。これまでに新型コロナウイルスにより、世界で660万人、日本でも5万人を越える人が、命を失っています。そして、この感染症はまだ収束をしていません。人類の歴史上、大変な出来事だと感じませんか。私は、他人ごとではなく、自分も感染するかもわからないという不安を持っています。みなさんも少しでも感染リスクを下げる行動を引き続きお願いします。

学校生活は、オンライン授業という、これまでにない授業形態も活用しながら、休むことなくすすめてきました。最初は慣れなかったこともあり、うまくいかないこともたくさんありました。しかし、だんだん円滑に授業ができるようになりました。さらに、授業内容については、先生方がいろいろ工夫し、タブレットを積極的に活用した授業も定着しました。学校行事は、修学旅行をはじめ、運動会、文化祭など規模の縮小や、日程の変更等もありましたが、実施しました。部活動も活動しづらい所もありましたが、大会など徐々にこれまでのようになってきました。それでも、みなさんは感染症予防対策を行いながら、授業や学校行事にしっかり取り組み、多くの人が安心して学校生活を送ることができました。生徒のみなさんは本当によく頑張っ、自分ができること、やらなければならないことを、一人ひとりが責任を持って行動し、倉田山中学校を支えてくれたと思います。この1年、みなさんの努力のおかげで無事に過ごせたと思います。感謝します。これからも、感染症予防対策を行い、健康を第一に、そして「思いやりの心」を忘れず、学校生活を送って欲しいと思います。

私は、よりよい倉中になるよう努力したつもりですが、まだまだ課題はあります。これからも「思いやりの心」を忘れず、1年をしっかりと振り返って新しい年を迎えたいと思います。みなさんはどのような1年でしたか。ぜひ、今年を振り返って、新しい年の目標設定をし、実行してください。冬休みは、しっかり勉強しながら、心身ともリフレッシュする休みにしてください。まずは病氣、事故、けがに十分気を付けながら、元気に過ごしてください。最後になりますが、みなさん、良いお年を迎えて下さい。

～ 活躍しています 倉中 ～

◎陸上競技部

第75回三重県中学校陸上競技大会

優勝 男子走高跳 北村隼人

4位 男子三段跳 北村隼人

5位 女子低学年4×100mR 出口 詩 小塩莉奈 浅井奈々 梅田花凜

第30回伊勢度会中学校駅伝競走大会

女子の部 5位 山際奏媛 西口陽香 梅田花凜 出口 詩 内山思来

第23回南勢地区長距離選手権大会

優勝 中1女子 西口陽香

準優勝 中2女子 山際奏媛

7位 中2女子 梅田花凜 8位 中2女子 内山思来 中2男子 徳津翔太

◎バドミントン部

令和4年度三重県中学校バドミントン選手権新人大会

優勝 男子ダブルス 立井悠斗・池山橙希ペア

男子シングルス 池山橙希

準優勝 男子シングルス 立井悠斗

3位 男子ダブルス 奥村簾樹・中野壮一郎ペア

男子シングルス 奥村簾樹

女子ダブルス 山本陽夏・海瀬叶歩ペア

◎ソフトテニス部

令和4年度三重県中学生新人ソフトテニス選手権大会

3位 高屋遼佳・堀井陽向ペア

第24回伊勢オープン中学生ソフトテニス大会

準優勝 高屋遼佳・堀井陽向ペア

3位 前田望希・三田咲来ペア

このほかの表彰は次号で紹介いたします。



生徒会より



11月29日・30日に行いました「CBCチャリティ募金」の結果、4,500円が集まりました。みなさんご協力ありがとうございました。なお、CBCラジオやCBCのHPで、倉田山中学校が紹介されます。

～ 保護者のみな様へ ～

日頃は本校の教育活動にご理解、ご協力をいただき、また各ご家庭で検温、マスクの着用等、感染症予防対策につきましても引き続きご協力をいただいておりますこと感謝申し上げます。

先日は個別懇談会ありがとうございました。学校、家庭が連携し、協力しながらお子様の成長を支援していきたいと考えています。これからもよろしく願いいたします。

明日から冬休みが始まります。感染症に気を付けていただきながら、ご家庭での時間を有意義に過ごしていただきたいと思っております。なお、12月29日～1月3日までは学校閉校日となります。この間、事故やけがなど緊急を要すること（コロナに罹患した、病気で入院したなど）がありましたら、**伊勢市教育委員会（22-7881）**までご連絡ください。その際、学校名・学年・クラス・お名前・連絡先（折り返し連絡することができるよう）をお伝えください。よろしく願いいたします。

最後になりますが、保護者のみなさま、良いお年をお迎えください。